

**Beitrittserklärung / Membership form**  
**Abonnement der / Subscription to NEILREICHIA**  
**Schriftentausch mit / Exchange with NEILREICHIA**

- Ich trete dem Verein zur Erforschung der Flora Österreichs bei (inkludiert den Bezug der 1× jährlich erscheinenden Zeitschrift NEILREICHIA) als

I wish to join the Austrian Association for Floristic Research (including subscription to the annually published journal NEILREICHIA) as

- ordentliches Mitglied, voller Betrag /  
regular member, full membership fee 25 €..... (jährlich / annually)
- ordentliches Mitglied, ermäßigter Beitrag<sup>1</sup> /  
regular member, reduced membership fee<sup>2</sup> 15 €..... (jährlich / annually)
- institutionelles Mitglied / institutional membership 50 €..... (jährlich / annually)
- förderndes Mitglied / supporting member 250 €..... (jährlich / annually)
- Stifter / life-time membership 2000 € ..... (einmalig / single payment)

- Ich abonniere die Zeitschrift NEILREICHIA für jährlich 25 Euro (exkl. Versandkosten, zahlbar nach Erhalt), *ohne* dem Verein zur Erforschung der Flora Österreichs beizutreten.

I subscribe to the journal NEILREICHIA (annual costs of 25 Euro + postage, payment on delivery), *without* joining the Austrian Association for Floristic Research.

- Ich habe als Vertreter einer Fachzeitschrift Interesse, einen Schriftentausch mit der NEILREICHIA zu starten, *ohne* dem Verein zur Erforschung der Flora Österreichs beizutreten.

As a representative of a scientific journal, I am interested in exchanging with NEILREICHIA *without* joining the Austrian Association for Floristic Research.

Name / full name: .....

Adresse / address: .....

Tel.-Nr. / phone: .....

E-Mail: .....

Ort und Datum / place and date: .....

Unterschrift / signature: .....

1 Der ermäßigte Mitgliedsbeitrag gilt für (bitte gegebenenfalls Zutreffendes ankreuzen!):

- inskribierte Studierende bis zum vollendeten 27. Lebensjahr unter Vorlage einer Studienbestätigung;
- einkommensschwache Personen mit einem Monatseinkommen unter 1000 Euro (z.B. Bezieher von Mindestsicherung);
- Anschlussmitglieder, das sind Personen mit gleicher Wohnadresse wie ein Vereinsmitglied, z. B. bei Ehepaaren; das Anschlussmitglied bekommt keine NEILREICHIA.

2 The reduced membership fee is valid for (please mark with a cross where applicable):

- students registered at a university until the age of 27 when presenting a confirmation of enrolment;
- persons with low income of less than 1000 € per month (e.g., recipients of needs-based minimum benefits);
- affiliated members, i. e., persons with the same address as a regular member, e.g., in case of married couples; the affiliated members do not receive NEILREICHIA.

# ZOBODAT - [www.zobodat.at](http://www.zobodat.at)

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Neilreichia - Zeitschrift für Pflanzensystematik und Floristik Österreichs](#)

Jahr/Year: 2019

Band/Volume: [10](#)

Autor(en)/Author(s): Redaktion

Artikel/Article: [Beitrittserklärung / Membership form Abonnement der / Subscription to NEILREICHIA Schriftentausch mit / Exchange with NEILREICHIA 329](#)